

## 第56回全国知的障害福祉関係職員研究大会（山口大会）

平成30年11月14日から16日までの3日間、山口市の山口市民会館で全国知的障害福祉関係職員研究大会が【夢や希望をかなえ合える未来へ】～みんなで語ろう！明日にかける障害者福祉への熱き思いを～を大会テーマとして開催されました。次回山口県での開催は40年後になります。福祥苑より2名が平成30年度知的障害者福祉事業の功労者表彰を受賞いたしました。



### 施設内研修（手話講習）

昨年度より職員の知識向上を図るべく手話講習を行いました。講習を行うことで手話への理解も深まり、手話での会話も楽しくなりました。



### 中井支援員表彰

10月31日、萩市民館にて山口県総合社会福祉大会が開催され、利用者へ長年の心こもった支援が認められ表彰を受けました。施設長を始め多くの方々に支えられこれまで業務に携わることができました。この度の表彰を励みに、今後も利用者の皆さんのが笑顔で生活できるよう心ある支援をしてまいりたいと思います。ありがとうございました。



### 退職・異動職員 挨拶

#### 杉山 良昭 支援員

開苑以来、利用者の皆様の笑顔に励まされながら勤務して参りましたが、この度退職する運びとなりました。利用者の皆様、御家族の皆様大変お世話になりました。

#### 山本 聰 支援員

福祥苑開設以来、長きに渡り大変お世話になりました。利用者の皆様、並びに御家族の皆様に感謝申し上げます。ありがとうございました。

#### 杉原 美紀 支援員

今年度4月より東地域包括支援センターに異動になります。新規先では全く違う分野ですが、明るくポジティブに勤務に励みたいと思います。これまで利用者の皆様、ご家族の皆様ありがとうございました。

### 新任職員あいさつ

私は、昨年の3月より勤務しております。高津収と申します。利用者の皆様が楽しく生活できるようにと思っています。よろしくお願いします。



### 編集後記

今年度も「天馬」第30号を発刊でき大変うれしく思います。昨年は様々な行事・出来事があり、楽しい1年を過ごすことが出来ました。当事業所の行事など様々な情報を「天馬」などの広報誌を通してご理解頂ければと思います。

当事業所職員一同、今後も温かく利用者の皆さんに寄り添った支援を心掛けていくとともに地域に密着した施設にしていくよう精進していきたいと思います。今年度も皆様にはご指導・ご鞭撻の程宜しくお願い致します。

## 福祥苑だより（第30号）

編集発行

社会福祉法人 福祥会

福祥苑

〒759-4103

山口県長門市

深川湯本10620-2

☎ (0837) 22-6423

✉ (0837) 22-6437



# 天馬

みんな笑顔

楽しんでます！！



山口ゆめ花博にて

### 施設長 挨拶

平成最後の年になりました。昨年度は、診療報酬、介護報酬、障害者福祉サービス等報酬のトリプル改定となりました。当事業所も高齢化及び障害の重度化が進み、今まで以上に医療機関との連携が必要となってきます。今後当事業所においてこの課題には真剣に取り組みたいと思います。

昨年より新しい取り組みとして、「福祉QC」を導入して業務改善に努め、風通しの良い職場を目指しております。今年度も職員一丸となり、利用者皆様の人権を尊重し、満足できる福祉サービスを常に心がけていきたいと思いますので、皆様には今年度もご支援、ご鞭撻のほどよろしくお願いします。



## ✿山口ゆめ花博✿

昨年山口県にて行われた『ゆめ花博』に行ってきました！

当日は天候に恵まれ、散策日和でした。色々な花を見て「綺麗やね」と言われる利用者さんもおられ、外食・買い物と併せて、とても楽しい1日を過ごされました。



## 福祥苑 フォトグラム 2018



## 第30回 ふれあいひろば

【福祥苑・長門福祉作業センター ふれあいひろば】が今回で第30回を迎えました。今回は【楽しい音楽で盛り上がろう】をテーマに行いました。イベントでは『向陽小学校マーチングエンジェルズ』や『Sella』が会場を盛り上げてくれました。今回のメインイベントは、山口県で活躍中の正義の味方『音楽戦士ビート』ショーでした。利用者の皆さんから素晴らしい笑顔が見られ、皆さん「楽しかった」という声が多く聞かれました。



## ✿花見✿

3月下旬に花見ドライブと題して、大寧寺に桜を見に行きました!!



## ✿アイリンピック✿

5月19日に山口市の維新みらいふスタジアムで行われた「アイリンピック」に今年も参加しました。



## ✿クリスマス・忘年会✿

みんなと一緒に美味しいご飯を食べました。サンタさんからのクリスマスプレゼントももらい皆さん嬉しそうでした!!



## ✿初詣✿

新年のあいさつに大神宮にお参りに行きました。当日は寒かったですが、風邪をひくこともなく参拝出来ました。



## ✿新年会✿

西京ホテルにて福祥苑 新年会が行われました。会席料理をみんなで食べました。